
会 議 録 

会議の名称 第３回 北本中学校運営協議会 

開催日時 令和３年１２月１７日（金） 

（開会）１３：５０  （閉会）１５：５０ 

開催場所 北本市立北本中学校 校長室 

出席者氏名（委員） 佐藤 豊明委員、有田めぐみ委員、吉田 良江委員、岸 信利委員 

安田 一也委員、笹原 伸一委員、福田 裕臣委員、吉田 篤史委員 

校長 宮尾 孝 

欠席者氏名（委員） 針谷 紀子委員 

傍聴者    ０名 

議題 （１）１１月までの学校経営の進捗状況について 

（２）学校課題研究の経過について 

（３）今後の学校評価について 

（４）その他 

協 
議 

等 

要 

旨 

協議結果 意見の概要 

（１）様々な取組を行い、生徒は着実に成長

している。校長の思いが教職員に伝わり

具現化されている。 

・集中して授業に臨んでいた。課題点もある

と思うが、タブレットを活用した授業を推

進し、学力向上を目指してもらいたい。 

（２）キャリア教育アンケートの結果を踏ま

え、来年度の研究発表につなげていく。 

・昨年度小学校で実施した結果も踏まえて分

析をすると良い。 

・各種体験活動等が実施できなかった影響は

大きい。体験に勝るものはない。 

（３）来年の１月末をめどに学校評価の結果

を委員に送付し、第４回学校運営協議会

でまとめを行う。 

 

（４）校内視察の感想、地域から見た学校、

生徒の様子について情報交換を行う。 

・整然と並んだ傘立ての様子をみて、きめ細

やかな指導を感じた。各教室の「空気を入

れカエル」は見える化により、感染症対策

の意識づけに有効にはたらいている。 

・登下校の様子を見ていると危険と思うこと

がある。特に、グリーンベルトのある道路

で認識不足のためか、左右に歩行者がいる

場合がある。適時指導してもらいたい。 

・環境支援隊の協力により、学習環境が整え

られている。一方で、このことを知らない

保護者も多い。ＰＴＡ広報誌を利用して活

動の様子を伝えたり、協力者の募集等を行

ったりしたい。 



配付資料 （１）学校経営方針 １１月までの進捗状況 

（２）学校課題研究とキャリア教育アンケートの結果 

（３）令和３年度 学校評価について 

 

 


